

Empresas alemanas interesadas en estudiantes del Tec de Monterrey



Nadia Angeles | Campus San Luis Potosí

Estudiar y trabajar en otro país es el sueño de cualquiera, un sueño que podrán materializar **quince estudiantes del Tecnológico de Monterrey campus San Luis Potosí** quienes partirán con rumbo a **Alemania**, luego de obtener una beca por parte del gobierno de aquel país.

“El alumno estudia y trabaja, es una convocatoria que sí ayuda muchísimo a nuestros alumnos, con la visión que tiene el Tec de Monterrey, una educación global. Lo que hace la diferencia es que los alumnos pueden hacer prácticas en el extranjero, no sólo la experiencia profesional que obtiene aquí a México, sino también con lo que regresan de Alemania, esto hace que nuestros estudiantes sean altamente competitivos y atractivos para las empresas”, refiere Maleni Ávila, directora de programas internacionales del Tecnológico de Monterrey.

Y es que **desde el 2006**, el campus **San Luis Potosí ha forjado la carrera** de ya varias decenas de jóvenes ingenieros que han obtenido una beca en el viejo continente. Son más **de una centena los estudiantes** que han probado suerte, y este año se sumarán 15 universitarios como parte de

programa del Tecnológico de Monterrey y las becas DAAD (Servicio Alemán de Intercambio Académico, según sus siglas en alemán).

“La verdad es que es uno de nuestros programas estrellas, sólo el campus San Luis Potosí y el de Monterrey, lo tienen, en nuestro caso nos ha ido muy bien y el DAAD nos beca en promedio a 17 estudiantes de ingenierías, siempre nos va muy bien, los chavos están súper contentos, porque tienen un tercer idioma que además van a desarrollar habilidades en el extranjero lo que los hace muy competitivos”, agrega Ávila.

En este tenor, el **gobierno Alemán ha fijado su mirada en los potosinos**, debido a que en la última década **la industria germana se ha instalado en la capital del estado de San Luis Potosí**, al grado de que marcas como **Bosch buscan reclutar a más jóvenes dentro de las aulas del Tec de Monterrey**.

“Bosch es una de las automotrices que más ha buscado que los estudiantes de ingeniería de nuestro campus se unan a ellos, al llegar a Alemania y es que, se encuentran aquí en el estado, por lo que para ellos es perfecto apoyar a chicos en su formación desde la empresa matriz de Alemania”, explica Ávila sobre la importancia que ven empresas internacionales en los próximos egresados de ingenierías.

Por lo que la alianza ha rendido varios frutos entre los egresados del campus potosino, ya que se cuenta entre **EXATEC en la industria mundial**.

“El programa es súper exitoso, tenemos casos de alumnos que ya se graduaron del Tecnológico de Monterrey, de aquí de San Luis Potosí y que dieron sus prácticas profesionales en Alemania, tales como jóvenes que tenemos trabajando en Porsche y Heineken, de aquel país”, concluyó la académica que también invitó a más a sumarse a las carreras de ingenierías que se ofrecen en el campus de San Luis Potosí.